
Blog 
„Alles dient nur noch der HEILUNG…!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
einen fröhlichen „Guten Morgen!“ und „ZUVERSICHT über alle Grenzen!“ 
so soll ich es Ihnen sagen. 
 
Ich bin mir immer noch nicht sicher, wie ich mit dem heutigen Thema umgehen soll, 
aber dass ich etwas dazu sagen soll, ist gewiss. Am besten bitte ich gleich meinen Freund 
Erzengel GABRIEL, meine Worte zu führen. 

Einen Engel an seiner Seite zu haben, ist immer gut. Und der Große Weiße Erzengel der 
Verkündigung wird schon wissen, was hier heute angesprochen werden darf und soll. 

  

Klar, auch JESUS habe ich hinzugebeten. Er schaut in die Herzen der Menschen und 
weiß, welche Worte HEILSAM sind und HOFFNUNG mit sich bringen. 

Ziemlich viel der Vorrede heute Morgen, ich weiß! 

Aber auch unter einem Trapez braucht es ein Sicherheitsnetz und einen doppelten 
Boden. Und gewisser Maßen befinden wir alle uns derzeit auf einem „Hochseil“. 
 
Auch die Frau, von deren Videos Traugott inzwischen bereits zwei Exemplare auf seine 
Webseite gestellt hat, hält viel von Sicherheitsvorkehrungen und Achtsamkeit. Das 
habe ich heute gemerkt, als ich mir das zweite Video angeschaut habe. 
 
Sie ist eine weise Frau. Weise und sehr hellsichtig begabt, - und sie ist sich ihrer großen 
Verantwortung sehr wohl bewusst. Eine echte Hell-Seherin. 

  

„WUNDER werden im LICHT gesehen 
– und LICHT und STÄRKE sind eins!“, 

  

heißt es im KURS IN WUNDERN. 

Wie es scheint, sollte ich meinen Lieblingssatz hier ebenfalls zur 
„Absicherung“ einfügen.  Sie merken, WIE vorsichtig ich mich immer noch an das 
Thema herantaste. 
 
Gestern wusste ich nicht, ob ich es überhaupt erwähnen soll – und schon gar nicht, wie. 

Und dann kam jemand und sagte ganz unvermittelt einen meiner Lieblingssätze: 

„Alles dient nur noch der HEILUNG!“ 
 
Da ahnte ich, dass es sein muss. Dass ich dazu Stellung nehme, was da im Moment „im 
Angebot“ ist. Weil, ganz so einfach kann man nach dem Anschauen dieses Videos nun 
auch wieder nicht „zur Tagesordnung übergehen“. 

Dabei hatte ich ja bisher nur das erste Video von Izabela gesehen. 

Was für eine mutige, weise Frau! Und auch der Traugott traut sich was, es auf seine 
Webseite zu setzen. 

https://www.christine-stark.de/blog/1901-alles-dient-nur-noch-der-heilung-2


Ich bin mir sehr sicher, dass manche von Ihnen das erste Video gesehen haben. Ich hab 
es mir sogar gleich zweimal angeschaut. Wir alle möchten schließlich gerne wissen, wie 
es weitergehen wird. 
  

Vor langer Zeit hat mich eine italienische Bekannte am Ende eines Abendessens 
plötzlich vor allen Gästen gefragt, was ich davon halte: „Ob die Welt tatsächlich 
untergehen wird?“ 
 
Na, das war vielleicht eine Überraschung! Ist mindestens zehn Jahre her! Das Wort, das 
sie dabei verwendet hat, mag ich nicht. Damals gab es einen Film mit diesem Namen. Da 
war es plötzlich in aller Munde. 

Sie wusste genau, dass ich „anders“ bin und wollte nun mehr erfahren. 

  

„Nein!“, sagte ich im Brustton tiefster Überzeugung, 
 

„die Welt wird nicht untergehen. Aber vieles wird sich ändern…“ 
  

Keine Ahnung, was und wie ich darüber geredet habe, aber ich war davon felsenfest 
überzeugt. Und das bin ich immer noch. Sie können es sogar fühlen, während Sie meine 
Zeilen lesen. 

  

Genau darum geht es: VERTRAUEN zu haben! 
 
Dieses VERTRAUEN immer wieder zu nähren mit guten, heilsamen Texten, (wie denen 
von Brenda Hoffman, die ich Ihnen vor zwei Tagen genannt habe)! 

Und dann andere an diesem VERTRAUEN teilhaben zu lassen. Es zu teilen und damit 
weiterzuverbreiten! 

 
Wir alle wissen, dass die Zustände auf unserer ERDE so nicht bleiben können. Das große 
AUFRÄUMEN wird kommen. Genau dafür sind wir hier. 

Ich glaube, keiner macht gerne Großputz. Ich jedenfalls nicht. 

Dafür braucht es einen besonderen Tag und man muss auch in der „Stimmung“ sein, das 
gut und ordentlich angehen zu können. Es braucht den „richtigen Zeitpunkt“. Und der 
scheint nahe bevorzustehen. 

  

Das ist wohl der Grund, warum diese beiden Videos mit all den Informationen, wie es 
mit EUROPA und der ERDE weitergehen wird, ins Blickfeld kommen. 

Vorhersagen sind immer eine gewagte Angelegenheit. Weil sich die „Zukunft“ mit jedem 
einzelnen unserer Schritte immer wieder ändern kann. 

  

Hier scheint es so zu sein, dass diese kluge, verantwortungsbewusste Frau Ereignisse 
gezeigt bekommen hat, die für den Spätsommer dieses Jahres angekündigt werden. Nun, 
wir werden es bald wissen. 



War vielleicht ganz gut, dass ihre Ansagen uns ein wenig „aufrütteln“ und nachdenklich 
machen. Mich jedenfalls haben sie nachdenklich gemacht. Nein, „Angst“ habe ich nicht. 
Und doch gilt es, vorbereitet zu sein, - wie auch immer. 

  

Ich hab schon gemerkt, dass die Informationen dieses ersten Video nicht so leicht 
verdaulich waren. Aber, wie gesagt: 

„Alles dient nur noch der HEILUNG!“ 
 
Was das heutige, zweite Video angeht, so bin ich mir noch nicht so ganz sicher, was ich 
davon halten soll. 

Auch die Hellseherin war mit ihren Worten und ihrer Vorrede besonders achtsam und 
sorgfältig, diese weiteren Informationen in einen beschwichtigenden (?) Kontext zu 
stellen. 

Empfindsamere Gemüter sollten es sich vielleicht besser nicht anschauen. 

  

Auch die berühmte „Offenbarung des Johannes“ am Ende der Bibel ist nicht leicht 
verdaulich. 

Weil vieles in eine symbolische Sprache gekleidet ist – und diese Symbole und die 
gewählten beschreibenden Bilder der Botschaft der „ALTEN“, die in dem zweiten Video 
vorgelesen wird, eigene Ängste wiederaufleben lassen könnten. 

  

Und doch mag das, was uns da gesagt wird, - unabhängig davon, was dann wirklich 
geschehen wird, - hilfreich sein. Hilfreich, um manches Geschehen und manche evtl. 
„Vorkommnisse“ besser einordnen zu können! 

 
Verlassen wir uns darauf, dass wir immer zum richtigen Zeitpunkt am rechten Ort sind 
und jeweils genau wissen werden, was zu tun ist. 

  

„Alles, was ich brauche, wird mir gegeben. 
Alles, was ich wissen muss, wird mir gesagt. 

ICH BIN immer zur richtigen Zeit am richtigen Ort!“ 
  

So habe ich es bei Catherine Ponder gelernt. 

  

Wir kommen von den STERNEN! 

Wir sind hier, weil dies unser Auftrag ist. 

Wir wurden viele Leben lang ausgebildet, 

um unsere Aufgabe hier bestmöglich erfüllen zu können. 

Und wir haben schon auf vielen anderen PLANETEN Noteinsätze durchgeführt. 

Wir kennen uns aus. Auch, wenn uns das gerade nicht ganz so bewusst ist. 

Die Zeit ist reif – und wir sind vorbereitet. Wir sind sogar bestens vorbereitet! 



Wir werden genau wissen, was zu tun ist! 

Wir sind die STÄRKSTEN der Starken! 

Packen wir´s an! 

  

 
Vielleicht ein Letztes noch: 

„Ich weiß aber, 
dass denen, die GOTT lieben, alles zum GUTEN dient!“ 

Und: 

„Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, 
da bin ICH mitten unter ihnen!“ 

  
 
Bestimmt wäre es gut, wenn sich die Mitglieder des Goldenen LICHT Netzes in Position 
bringen und sich ganz bewusst – jeder auf seine Weise – auf VERTRAUEN und 
ZUVERSICHT einstimmen würden - 

und dann die KRAFT und das LICHT dieser ZUVERSICHT ganz bewusst in das Goldene 
LICHT Netz einspeisen würden. 

Dann kann sich auch die Goldene Kuppel, die mit diesem LICHT Netz verbunden ist und 
sich schützend über uns erhebt, ausbreiten, bis sie alle Völker der ERDE umfängt. 

 

Sie alle werden genau wissen, was Ihre besondere Aufgabe ist! 

Meine war es heute, Ihnen diese Worte weiterzugeben. 

Worte des VERTRAUENS und der GEWISSHEIT, dass wir mit GOTT immer auf der 
sicheren Seite sind! Alles wird gut! Verlassen Sie sich drauf! 

 
„Arm in Arm und Hand in Hand 

gehen wir einer goldenen Zukunft entgegen.“ 
 

 
Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

23. Juni 2023 

 
PS: Die hilfreichen Texte von Brenda finden Sie hier: „GOTT ist am Ruder…!“ 
 
PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf 
ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home (christine-
stark.de) und dem   folgenden Hinweis: 
 
Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen 
akustisch für andere zugänglich zu machen! 
  

https://www.christine-stark.de/blog/1900-gott-ist-am-ruder
https://christine-stark.de/
https://christine-stark.de/

